



El Sol de México

Francia mantendrá su estrategia económica pese a rebaja de S&P

Organización Editorial Mexicana

8 de noviembre de 2013

Notimex

París.- El presidente de Francia, Francois Hollande, aseguró hoy que mantendrá su "estrategia" económica para el país después de conocer la rebaja en la calificación de su deuda soberana, que impuso la calificadora Standard & Poor's.

"Mantendré la estrategia, que es la nuestra, el rumbo, que es el mío", declaró Hollande en París durante una visita a la sede del Banco Mundial en la capital francesa.

El mandatario comentó que su gobierno realizará los ajustes posibles pero sin poner en peligro el modelo social, reportó el diario Le Figaro.

Por su parte, el ministro francés de Economía y Finanzas, Pierre Moscovici, señaló que "toma nota" de la decisión de Standard & Poor's de rebajar en un escalón el rating de Francia, hasta "AA" con perspectiva "estable".

En un comunicado, el responsable de las finanzas francesas rechazó tajante los juicios "críticos e inexactos" realizados por la calificadora de riesgo estadounidense para justificar su decisión.

En un comunicado, Moscovici recordó que el gobierno ha puesto en marcha en los últimos 18 meses reformas "de envergadura" para mejorar la economía del país, sus finanzas públicas y su competitividad, mediante un método basado "en la escucha y el diálogo".

Destacó el Pacto por el Crecimiento, la Competitividad y el Empleo, la ley de protección del empleo, los planes en curso para la modernización de la acción pública, la reforma de las pensiones, la creación de BPI Francia o la reforma bancaria.

La calificadora, que fue la primera en retirar la "triple A" a Francia casi dos años atrás, considera que la alta tasa de desempleo complica al gobierno a la hora de implementar importantes reformas para impulsar el crecimiento.

El gobierno francés respondió diciendo que su calificación de la deuda era una de las más seguras en la eurozona.

El primer ministro, Jean-Marc Ayrault, señaló que la agencia no ha tenido en cuenta todas las reformas que Francia está adoptando, y especialmente la de las pensiones.

S&P explicó en un comunicado que "es poco probable que el enfoque actual del gobierno" con sus reformas "mejore de forma sustancial las perspectivas de crecimiento" a medio plazo.

La agencia estima que la deuda pública alcanzará el 86 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) en 2015 y que el desempleo se mantendrá por encima del 10 por ciento hasta 2016.

La decisión de la agencia calificadora es un golpe duro para el gobierno socialista, que ha hecho del control de las finanzas públicas una de las líneas directrices de su política, con la esperanza de mantener lo más bajo posible los intereses de la deuda, y por tanto el coste de ésta.